

# 1年学年だより

門真市立第二中学校 1年学年通信 第19号 2024年11月1日(金)

## みんなで作り上げた二中フェスタ!

夏休み前からテーマを決めて総合の時間に同じテーマの



仲間と一緒に取り組んでいきました。

自分たちでゴールを決めて、それに対してどんどん調べて

探求していましたが、普段の授業とは違って、誰も教えてくれず自分たちでしか進めることができなかつ

たのでとても苦戦したと思います。

10月24日(木)に二中フェスタ迎えました。



・スライドを作成して発表したグループ



・ポスターを掲示したグループ



・鑑賞している人も考えられるようなクイズを作り、発表したグループ

・夏休みに実際に保育園に行ってインタビューをしたグループ

・自分たちで料理を作っているところを動画にしたグループ

・歌とダンスを披露したグループ

他にも多くの発表がありましたが、どのグループも個性あふれる発表で大変見ごたえがありました

また、鑑賞している人のマナーもよかったです。他の人の発表を静かに聞き、クイズなどのときは

積極的に参加していました。発表の時に緊張している人に声をかける場面も見られました。

発表者だけが頑張るのではなく、聞き手もそれに対して真剣に聞く温かい雰囲気を作れたこと

で二中フェスタは成功したのではないでしょうか。

10月25日(金)は全学年の代表グループの発表を鑑賞し、給食後にはPTAが主催の縁日を楽しみました。

優秀なスコアを残すと景品が貰えて、早速つけている人もいました。どこも

行列になっていて、みんなが全力で遊ぶことができました。



初めての二中フェスタでしたが、仲間と協力し、自主的に取り組む姿はとても素敵でした。きっと、み

んなの心に残る行事だったのではないでしょうか。二中フェスタを通して学んだことをこれからのお

生活に活かしてくださいね。

行事が終わり…

3週間後には期末テストが控えています。宿泊学習・二中フェスタと大きな行事を終えて気持ちが浮つ

いていませんか?行事でしか体験できないこともありますが、普段の授業でも学ぶべきことが多くあります

す。期末テストに向けて、気持ちを切り替えていきましょう。

まずは、2分前着席や持ち物を忘れないなど、すぐにできるところから取り組んでください!!

